

Meine Stadt Kusnezk in den Jahren des Krieges

Fünf Jahre lang kämpfte das Sowjetvolk heroisch gegen deutschen Faschismus. Millionen sowjetischer Menschen gingen in den Tod, um ihre Heimat vor der Gefahr der Versklavung zu retten. Die besten Söhne des Volkes setzten ihr Leben für die Freiheit ein. Und unsere Landesleute auch...



Während des Krieges waren im Dramentheater in Kusnezsk Dutzende Theaterstücke aufgeführt. Im Stundenplan des Theaters stand das Theaterstück von Simonov "Der Junge aus unserer Stadt", wo L. Losizkaja, die Absolventin der Schule №21, spielte.



**Das Volk ehrt das Andenken der Kämpfer. Für
Landesleute wurden Helden der Sowjetunion. Das sind
B.F.Abramov, V.A. Kisselev, A.N.Samoschin, I.S.Silaev,
E.F.Monachov.**

**In unserer Stadt gibt es die Allee der Helden der
Sowjetunion.**



Kusnezsk hat die Heldentaten seiner Patrioten nicht vergessen. Die Namen der Strassen erzählen uns von ihrem mutigen Kampf gegen den Faschismus. Das sind Matrossov-Panfilov-Watutin-Tschkalov-Tschernjachowski-Strassen.



**Auf das
gesammelten
von den
Stadtbewohnern
Geld wurde das
Kampfflugzeug
konstruiert. Es
hiess
“Stadtkomsomol
ez aus Kusnezsk”.**



**Unsere
Menschen sind
stolz auf die
heroische
Geschichte der
Stadt.**